



Stadt investiert rund 70 000 Euro in die Ausrüstung der Feuerwehr

SCHWANDORF. Die Stadt investiert rund 70 000 Euro in die Schutzausrüstung der Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Schwandorf. Am Montagabend erfolgte die offizielle Übergabe der Schutzanzüge durch Oberbürgermeister Andreas Feller. Mit der neuen Schutzkleidung erhöht sich die Sichtbarkeit

der Feuerwehrleute um 80 Prozent. Die Einsatzdauer der Ausrüstung ist nicht mehr auf zehn Jahre beschränkt, sie kann bei Brand oder auch Technischer Hilfeleistung genutzt werden. Zudem benötigt jeder Feuerwehrkamerad nur noch eine Hose und eine Jacke. 60 Anzüge des Modell V-Force der Firma Lion

Apparel wurden angeschafft, da sie das beste in Sachen Sicherheit und Tragekomfort bieten, erklärte Stadtbrandinspektor Helmut Mösbauer. OB Andreas Feller sagte, dass dies eine sehr sinnvolle Investition für die Sicherheit der Einsatzkräfte für die Zukunft sei.

Foto: Zwick